



„Wenn meine Entenfamilie da so gemütlich von der Böschung auf die Straße watschelt, bremst sich selbst der unverbesserlichste Autotraser sofort ein.“



Der „Entenvater“ Hermann Fischer

„Entenhausen“ – mittlerweile der liebevolle Spitzname für die kleine Ortschaft Großweiseldorf im nördlichen Niederösterreich.

Fotos: Mark Perry

Das watschelnde Federvieh schützt ganzen Ort vor Rasern:

Schnatternde Entenschar bremst allzu schnelle Autolenker ein!

„Entenhausen“ im Herzen Niederösterreichs! Denn nicht Kühe oder Schafe prägen das ländliche Bild von Großweiseldorf, sondern schlicht Federvieh! Angesiedelt hat die „Donalds“ und Daisys“ ein Anrainer zur Reinhaltung des Ortsbaches. Positiver Effekt: Die watschelnde Schar zwingt Autolenker zum langsam fahren!

Schützlingen recht, damit sie sich die Federn wärmen können. Und wenn sie da so sitzen, bringt es kein Autofahrer ums Herz, ihnen

VON MARK PERRY